



Ben Diaf Moktar

Artiste peintre moderne « Réaliste et abstrait »

Né à Bengardane, Gouvernorat de Médenine, la Tunisie, le 20-09-1948.

Ancien élève de l'école des beaux-arts de Tunis(1968),

Ancien professeur d'éducation artistique,

Membre de l'union des plasticiens Tunisiens,

Retraite anticipée en 2003.

Collectives: Mahres(1990), Kelibia(1992), Gafsa (1995), Tripolie(1988),  
Allemagne(1978) et une participation annuelle de l'union des plasticiens  
Tunisiens.

En 1975 je me suis installé à ma ville natale Benguardene et depuis cette  
date je me suis consacré à mes recherches artistiques personnelles,  
spontanées, immanentes, et spirituelles.

Expositions personnelles Tunis, Sfax, Mednine, Tataouine, Djerba, Zarzis,  
Bengardane France 1996:à bédarieux Hérault.